

## Assurer La Qualité Du Nettoyage Et De La Désinfection Externalisés

On assiste à l'externalisation progressive des services techniques et administratifs pour soutenir les services « essentiels » des établissements de santé. Une norme a été développée pour encourager des pratiques de nettoyage et de désinfection des établissements de santé qui ne nuisent pas à l'environnement, ceci grâce à un système de contrôle informatique. Le service vise à évaluer, sur une base objective, la norme de qualité et d'hygiène du service de nettoyage et de désinfection externalisé, afin de promouvoir leur meilleure intégration dans la gestion quotidienne des activités effectuées dans les hôpitaux.

Published on: Fri, 30 Dec 2011